Synthèse – Programme d’appui à la francophonie ontarienne (PAFO) 2022-23
2022-23 Francophone Community Grants Program (FCGP) – Summary
Dates clés
	Soumission des demandes
	du 16 mars au 11 mai à 17 h HNE

	Séances d’information
	lundi 21 mars (en français) et mercredi 23 mars (anglais)

	Annonce des projets retenus
	août 2022 (date à confirmer)

	Déroulement des projets
	fin été 2022 (date à confirmer) au 31 mars 2023


But et objectifs
Le Programme d’appui à la francophonie ontarienne (PAFO) joue un rôle central dans les efforts du gouvernement de l’Ontario visant à soutenir les entreprises et les organismes sans but lucratif francophones et à promouvoir le développement économique francophone. 
Il vise à assurer la vitalité culturelle et commerciale de la population franco-ontarienne en soutenant des projets qui répondent à l’un des trois (3) objectifs suivants :
1. Renforcer la capacité des organismes et des entreprises à fournir des produits et services aux francophones de la province.
2. Favoriser le recrutement et la formation de personnel francophone bilingue.
3. Offrir des possibilités de célébrer la francophonie ontarienne et de favoriser la compréhension à son égard.
	
	Volet Communauté et culture
	Volet Développement économique

	Admissibilité
	· Organismes à but non lucratif (OBNL) constitués en personne morale
· exerçant une activité de façon continue depuis au moins deux (2) ans
· ayant un budget de fonctionnement annuel d’au moins 10 000 $
· exercer un mandat visant à élaborer des programmes et des initiatives en faveur des francophones
	· Organismes à but lucratif ou OBNL constitués en personne morale œuvrant en faveur du développement économique
· exerçant une activité de façon continue depuis au moins deux (2) ans
· ayant des recettes brutes annuelles entre 50 000 $ et 1 000 000 $ (ce plafond ne s’applique pas aux OBNL)
· minimum un.e (1) employé.e
· répondre à au moins un (1) des critères suivants :
1. exercer son activité au sein d’une collectivité francophone
2. fournir des produits, biens et services aux francophones de l’Ontario
3. présenter un plan de développement d’activité réaliste pour commencer à exercer son activité au sein d’un marché francophone en Ontario
4. travailler en partenariat avec un organisme pour élargir la gamme de produits et services offerts aux francophones en Ontario

	Financement
	· Subvention maximale de 50 000 $
· ne peut dépasser 80 % du total des dépenses admissibles du projet
· les 20 pour cent restants ou plus du budget peuvent être en espèces, en nature (c'est-à-dire, en biens et services) ou une combinaison des deux
	· Subvention maximale de 50 000 $
· ne peut dépasser 50 % du total des dépenses admissibles du projet
· toutes les contributions doivent être en espèces

	Limite
	Une demande par organisme
	

	Critères d’évaluation
	Présentation générale
Portée, pertinence et impact du projet
Budget et faisabilité financière du projet
Capacité organisationnelle, ressources et planification
	5 %
40%
20%
35%


	Application Submission
	March 16 – May 11 @ 5 :00pm EST

	Information Sessions
	Monday, March 21 (French) and Wednesday, March 23 (English)

	Selected Projects Announced
	August 2022 (date TBC)

	Project Implementation
	late Summer 2022 – March 31, 2023


Key Dates	
Purpose and Objectives
The Francophone Community Grants Program (FCGP) plays a central role in the Ontario government's efforts to support Francophone businesses and non-profit organizations and to promote Francophone economic development. 
The purpose of the Program is to ensure the cultural and commercial vitality of the Franco-Ontarian population by supporting projects meeting one of the three (3) following objectives:
1. Strengthen the capacity of organizations and/or businesses to provide products and services to Francophones in the province;
2. Promote the recruitment and/or training of bilingual Francophone staff; and
3. Provide opportunities to celebrate and foster understanding of Ontario's Francophonie.
	
	Community and Culture Stream
	Economic Development Stream

	Eligibility
	· Incorporated non-profit organizations (NPOs) based in Ontario
· Operating continuously for at least two (2) years
· Annual operating budget of at least $10,000
· Have a mandate to develop programs and initiatives benefiting Francophones
	· For-profit organizations or incorporated NPOs working in economic development
· Minimum of one (1) employee
· Operating continuously for at least two (2) years
· Annual gross revenues $50,000 and $1,000,000 (cap doesn’t apply to NPOs)
· Meet at least one (1) of the following criteria:
1. Operate in a Francophone Community;
2. Offer products/services to francophones in Ontario;
3. Present a realistic business plan to start operating in or providing products/services to a francophone market in Ontario; or
4. Partner with an organization to expand the range of products and services available to francophones in Ontario

	Funding
	· Grants of up to $50,000
· Covers up to 80% of eligible project expenses
· The remaining 20 per cent or more of the budget can be in cash, in kind (i.e., in goods and services) or a combination of both
	· Grants of up to $50,000
· Covers up to 50% of eligible project expenses
· All contributions must be in cash

	Limit
	One application per organization
	

	Evaluation Criteria
	Overall Presentation 
Project Scope, Relevance and Impact 
Budget and Financial Feasibility of the Project
Organizational Capacity, Resources and Planning 
	5 %
40%
20%
35%



Ministère des affaires francophones		le 16 mars 2022
Ministry of Francophone Affairs		March 16, 2022
